

## Mala noticia

La moneda mexicana perdió ayer casi 1% en operaciones electrónicas, llegando a cotizar en 24.2100 a las 7 de la noche.

### Tipo de cambio

1 PESOS POR DÓLAR  
INTRADÍA



FUENTE: REUTERS Y BANXICO

GRÁFICO EE

## En el mercado electrónico

# Peso se presiona ante baja de calificación de Fitch

Claudia Tejeda  
claudia.tejeda@eleconomista.mx

**La moneda** mexicana se depreció 0.93% en el mercado electrónico ayer por la tarde, tras el anuncio del recorte de Fitch a la nota de México, de “BBB” a “BBB-”. El dólar se encareció de 23.986 pesos por billete verde a la 1:30 de la tarde, hora del cierre del Banco de México (Banxico), a 24.21 pesos a las 7 de la noche.

Tras el anuncio, el dólar llegó a 24.2510 a las 4:40 de la tarde, un alza de 1.10% respecto al cierre oficial del Banxico, aunque luego la moneda mexicana logró un avance marginal.

Este impacto se debería a tres factores, explicó Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base. “El recorte se da después del mercado, estaba en parte descontado y la perspectiva Estable puede leerse como la baja probabilidad de que vuelvan a recortar en el corto plazo la calificación, situándola en grado especulativo”, acotó la estratega.

A pesar del impacto moderado en el

tipo de cambio, la especialista advirtió que los recortes generan la expectativa de mayores salidas de capitales.

Al cierre oficial de ayer y respecto al martes, el peso perdió 1.92%, 45.1 centavos frente al dólar desde su cierre previo en 23.5350 pesos por billete verde, ante la caída en los precios del petróleo debido al desequilibrio que se prevé que exista este año entre la oferta y la demanda del energético.

Además, “se publicaron indicadores económicos desfavorables para Estados Unidos. Las ventas minoristas cayeron a una tasa mensual de 8.7% durante marzo. También se publicó la actividad industrial de marzo, mostrando una caída mensual de 5.4%, la mayor desde enero de 1946, y una caída anual de 5.5%, la mayor desde noviembre del 2009”, advirtió Siller.

Este año, la moneda mexicana ha sido fuertemente presionada ante el impacto en la economía global que tendrá el Covid-19 y un mal panorama interno. En lo que va del 2020, el peso se ha depreciado 27% frente al dólar.